ANOREXIA

VALENTINA ORTEGON GONZALEZ

DECIMO

COLEGIO NUESTRA SEÑORA DEL NAZARETH. visia positivo

informe dia sociedad
que estado aschanda
ha estado aschanda
ha estado aschanda
podemas tomas acció
podemas tomas acció
podemas tomas acció
podemas tomas acció
podemas saivai a colag
para saivai a colag
para saivai a colag
para saivai a colag
nascivina

claso de cosas que dia a dia

mestros jouenes

acabando a

Socre dad

negativo es que la

da mucha impor

medad. Las estimaciones las mellores supren reflasa La creencia de que solo Increxia hombres on rouno unido de lona de cada 250 meje suggesten que al rededor butumia nerciosa et transtoria trans anateria nervices Fenomero nocides de transtaines de uno de vos con algunas estimaciones que surgioren que los presentan en la activacidad eno de cada a de la alimentacion esta en transforta allumion entare aumonio entre los hombros no especificado. La inclaiona de transformos morrianto en el que los casos. Mascolina un oculia.

Ponto de la vista

DOWNENTAL ANOREXIA.

El documental de la anorexia que nos muestra Pirry es causa de un Fenomeno que ataca cada vez mas araca a nuestra sociedad.

En este especial piny nos muestra do de los casos mais traumaticos. Diana y Dian ita, Mujeres de distintas edades poro con un Mismo mounstro en ellas. Diana con una anorexia avanzada y com batiendola es una mujer guerrera que vivio una gran poirte de su vida recupe randose de etla. Dianita una oiseñadora de Moda emprendedora luvo que sufir y enfrentar esta enfermedad la cual le ocasiono transfornos tanto Fisicos como moralmente y pudo salir dotto con aguda de su madre y de su paolre los cuales. Siempre le brinda ron un apoyo incondicional y a 1 tratamiento adocuado para ello.

PUNTO DE VISTA

En mi punto de vista es bueno ya que podemos observar como estas 9 verreras mujeres han superado este renomeno que ha llevado acabo por medio de la sociedad consumistay desarrollada, que muchas veces por Seguir modas, por sentisse inferior a demais personas o por simplemen te no aceptaise como son ha to mado los cuerpos de mojetes y hom bres que han dado la guerra con tra este tenomeno. Una grom intuen cia es los medios de comunicación y propagounda que quieren ser vendedores de imagenes inocentes las cuales sus causeis han sido negativas y no ha ayudo al desourable positive de la sociedad. CONSIDERA USTED QUE AFECTA AL CUERPO COMO TEMPLO DEL ESPIRITU SANTO?

5i, ya que nosotros somos hechos a imagen y semejanza de Jesús y debemos aceptarnos tal y como Dios ha querido enviarnos al mundo a Cumplir una mision. Estos penomenos q' han atacado ala sociedad por medio de la comunicación, por medio del de saridio de la tectología y demás han he cho que nos acoptomos y goerramos cambiar nuestro cuerpo tomplo sugrado a una imagen superficial fisica que nos constrage como personas ni como seros vivas que aportan hechos boenos ala soci edad. Por eso yo quiero que pensemos antos de actuar y quo sinos quere mos como persona en todos los ospec tos a hosotros mismos lo pootre mos haver con los domas.

ESPECIALES PIRRY "LA ANOREXIA"

Aquí nos relatan la historia de dos muchachas, Diana y Juana ellas sufren anorexia, Juana es una muchacha que estudia Diseño grafico, ella es una de las muchas personas que hay con la enfermedad de "anorexia" ella se dio cuenta de que sufría de anorexia una tarde que salió con su mama a comprar ropa y su mama se dio cuenta que se le notaban mucho los huesos de a columna vertebral, desde ese momento su mama pensaba que su hija tenia algo, al no saber lo que era a ella le daba mucho miedo de que su hija se le muriera entonces pasaba todas las noches al cuarto de Juana a ver si estaba bien.

Un dia a la mama se le hizo muy raro entonces fueron al medico, y ahí fue donde le diagnosticaron que sufría de "Anorexia", la tuvieron que dejar hospitalizada ahí les daban controles con psicológicos, ya que es enfermedad afecta un poco las partes del cerebro y las personas que sufren de esta enfermedad solo piensan en que están gordas y tienen que bajar de peso. También las nutren por medio de sondas. Así fue como Juana subió diez kilos mas.

Juana y Diana tuvieron un reencuentro donde las dos comentaron su problema pero así como Juana es optimista y dice que la anorexia no siempre es de niñas ricas que solo piensan en perder peso, ella dice que a cualquier persona le puede ocurrir esta enfermedad. Mientras tanto Diana es un poco pesimista y no trata de ayudarse, ella lo que quiso fue intentas suicidarse por que no podía mas con su

enfermedad, Diana tiene una hija y ella desgraciadamente también sufre de esta enfermedad.

OPINION

En mi opinión, me gusta la actitud de Juana, ya que ella hizo todo lo posible para salir adelante, por recuperarse, y siempre tuvo ayuda de su mama y de su familia. En cambio Diana no se quiso ayudar, no se creía lo suficientemente fuerte para poder Salir adelante.

Pero fijándonos en la actitud de las dos, podemos darnos cuenta de que Juana recibe un apoyo incondicional de su familia, amigos y demás personas. En cambio Diana solo tiene el apoyo de su hija, tal ves por eso ella se quiso suicidar, por que ella pensaría que le esta siendo una carga a su hija.

TENER QUE PADECER Y QUERER PADECER

En diferentes partes del mundo se tiene un problema social, el cuál es el hambre. Los niños de África mueren de hambre a diario, debido a la pobreza extrema que vive el continente. Pero es necesario afirmar que estas personas nunca quisieron estar en esa condición, quieren tener una mejor vida en la que puedan conservar de salud. Es un tema bastante complicado, del cual se debe reflexionar, pero existen casos en el mundo en donde se quiere padecer de este problema, a consecuencia de la esclavitud a la belleza, también denominado el culto al cuerpo.

En este caso hablaremos de la anorexia, la cual es una enfermedad en la que se auto-induce al descuido alimenticio, estimulada por la impaciencia de tener que bajar de peso, que después de determinado tiempo se vuelve una adicción.

Hoy en día, la intolerancia es una de las causas de esta enfermedad, en este momento el mundo se basa de las apariencias, de una imagen perfecta, y por esto es que las personas que son afectadas por esta intimidación llegan a recurrir a medios como este, la anorexia.

Si notamos, en medios comunicativos como lo son la televisión, se exige a una presentadora tener un buen cuerpo, o verse bien. Por esta razón en Reinados de Belleza se pretende buscar a mujeres que se vean bien y que tengan un cuerpo del cual se pueda admirar. Pero notando más allá de esto, la situación es diferente, muchas de estas mujeres tienen que soportar de las opiniones de los demás y tener que cambiar.

Sin embargo, para tener anorexia, no se necesita de ser modelo o ser una imagen comercial. Como decía anteriormente, muchas mujeres en la actualidad desean verse mejor de lo que se ven, pero desde un punto de vista Dios nos creó a su imagen y semejanza, y es obvio aclarar que no es justo que despreciemos lo que nos da a diario, y la vida que también nos dio.

En este trabajo hablaré de dos casos totalmente diferentes, en donde está el de Dianita, una mujer de apenas 20 años, quien muy probablemente se vio afectada por la intolerancia de los demás, y quiso ocasionarse esta enfermedad para ser aceptada en la sociedad. Su familia no notaba los cambios físicos de ella, hasta un día que con su madre salieron a comprar una blusa. Cuando Dianita se puso la camisa, su madre la vio completamente desfigurada, se le marcaban todos los huesos y luego de esto su madre tuvo gran nostalgia. Desde ese instante su mamá empezó a indagar sobre las acciones de su hija, debido a que ella desde hace tiempo tenía expresiones de inseguridad y de timidez.

Fue a su habitación y encontró más de 50 tarros de leche de magnesia. Poco tiempo después Dianita sufrió una crisis, en donde su cuerpo quedó totalmente paralizado, gracias a su desnutrición.

Su diagnóstico fue anorexia, sus padres nunca supieron que hacer y por ello tuvieron que recurrir a la ayuda que les ofrecía el hospital. Desde ese día ella tuvo que conciliar con un tratamiento tanto como psicológico como físico, generando en ella autoestima y valor por su cuerpo.

Existe otro asunto, en donde la protagonista es Diana, una mujer un poco mayor que Dianita, pero también más afectada por esta obsesión de "verse bien". Ella en el documental tiene un aspecto más terrorífico; las cicatrices de su enfermedad son mucho más notables.

Ellas dos tienen una gran diferencia, Dianita quiere seguir luchando por su vida, porque después de vivir con esta enfermedad, asumió sus errores comprendiendo que desde que conoció esa enfermedad cometió una gran equivocación, ya que desde los 16 años dejó que esa enfermedad devorara su mente y también su cuerpo

En cambio Diana se siente derrotada por la enfermedad afirmando aún que estando así, quiere adelgazar más para sentirse bien

En mi opinión, y no creo que sea la única en decirlo, es cuestión de la persona que posee la enfermedad, seguir luchando por su vida o dejando que esta obsesión por querer ver lo que no se ve se apodere totalmente de su mente para así llegar a terminar con su vida.

En conclusión este problema afecta al cuerpo como templo del Espíritu Santo. Es claro afirmar que nosotros, los seres humanos nunca nos conformamos y nunca nos conformaremos con lo que nuestro Padre Dios nos dio. Pero para otras es más relevante esto, porque la sociedad misma los impide ser como son y así deciden llegar a medios que pueden causarles la muerte.

ESPECIALES PIRRY

Anorexia

"Morir no está de moda"

El programa empieza mostrado a un niño el cual no puede comer porque no tiene los recursos necesarios para hacerlo, luego muestran a una muchacha que no come pero ya es porque no quiere. Ponen que algunas personas sufren trastornos alimenticios y lo comparan con una adicción muy grande y dan de ejemplo pastillas para adelgazar que dañan completamente el corazón.

Después de la introducción del programa se informa que hace algún tiempo el círculo de la moda estaba de luto por la muerte de una modelo a la cual llamó "Julieta", las causas de su muerte eran claras ya que después de una decaída en una fiesta la llevaron viva a un hospital, cayó en coma y a las pocas horas murió. Según Versiones por trauma cerebro-Vascular.

Plantea que ser modelo es una profesión de alto riesgo. Luego indica que según varias mujeres para mantenerse bella y saludable se necesita de disciplina y ejercicio pero algunas mujeres hacen lo imposible por verse bonitas, delgadas y, por eso están dedicadas a lo extremo para bajar de peso en tiempo record.

Entrevistan a una fotógrafa en la cual dice que muchas niñas al no hacer ejercicio no comen y por eso son así.

Se dice que el éxtasis contiene anfetamina que acelera el metabolismo, aumentan el ritmo cardiaco y aumentan las venas y arterias, quitan el apetito, produce insomnio, etc. Y aclara que lo que mucha gente no sabe es que esas anfetaminas están en las drogas para adelgazar.

distintos sitios se ofrece distintos tipos de bebidas o alimentos que bajan de peso pero esto no tiene etiquetas y no se puede saber que elementos

una cosa es morirse de anfetaminas y otra es morir de anorexia, se pone la anorexia con un porcentaje del diez a doce por ciento en jóvenes en Bogotá del 18 por ciento en Medellín.

que ser flaca no es un pecado pero si se quiere se flaca cada vez es el primer paso a una muy oscura pesadilla.

Se dice que la anorexia es una enfermedad del cuerpo de la mente y del

Ancresia viene del griego "Hambre de nada" las personas que la sufren miedo o pavor a engordar.

Poner los ejemplos ponen el de Diana que lleva 14 años con anorexia con mes intentos de suicidio y aun se ve gorda.

Ponen el caso de Dianita una muchacha de 22 años, y cuando se conoció ella estaba en urgencias después de sentir unos calambres en las manos, la madre cuenta que ella no pensó que fuera tan grave, se dio cuenta al comprar ropa y de ahí empezó a mirar en el cuarto y habían frascos y frascos de leche de magnesia, luego relata que la seguía esquina tras esquina mirándola y ella pensaba que en su mochila universitaria llevaba algún frasco de leche de magnesia.

Había noches que la mama iba al cuarto a verla si seguía viva o no y más cuando estaba más flaca y también comenta que la hija estaba fría y cuando la baña es cuando más sufre ya que al contar costilla por costilla es muy difícil.

Por último en lo visto en clase Diana y Dianita se ven, Diana se siente derrotada pero dianita sale adelante y Diana dice que dianita es una muchacha muy fuerte.

En mi opinión con respecto a lo que dice Pirry nos da a conocer una historia verdadera y también hasta donde se puede llegar con tal de tener una belleza exterior pero yo me pregunto ¿Sera que con esa belleza exterior estamos a gusto con nuestra belleza interior? Y pienso que no porque solo nos preocupamos por el que dirán y nunca por lo que pensemos nosotros. Con respecto al documental pienso y afirmo que la única forma de tener un buen cuerpo es comer bien y hacer ejercicio eso es lo primordial ya lo demás vendrá por añadidura.

creo que esta enfermedad (Anorexia) afecta al cuerpo como templo del Espíritu Santo ya que nos alejamos de todo solo por un capricho y cuando abres los ojos y te das cuenta de lo que sucedió las cosas cambian y ya es muy difícil volver a lo que era antes y si por algún modo o tratamiento puedes recuperarte van a quedar secuelas de lo ocurrido y como se menciono en especiales Pirry "La anorexia no solo afecta al que la padece sino también a su familia y conocidos".

La anorexia es un desorden alimenticio y psicológico a la vez. Él documental nos mostró que ser modelo es un sacrificio que la sociedad hace que la gente se acompleje de su cuerpo y no se vea como es si no como la gente dice que se ve.

Es una adicción igual a la droga o a otra sustancia, el documental muestra la historia de dos jóvenes que sufren de anorexia una llamada Dianita la cual consumía leche de magnesia el sufrimiento de su mama y ella fue un infierno puesto que a sus 20 años pesaba 31 kilogramos en su tiempo de hospitalización se alimentaba através de una sonda para que llegar a su peso adecuado.

En sus citas con la psicóloga, ella pudo recapacitar y mediante un largo tiempo pudo comer por si sola prácticamente ella era un esqueleto.

En el otro caso era diana la cual se intentó suicidar 3 veces, en una entrevista que se le hizo se le pregunto por qué no comía ella decía a q se veía gorda en el espejo que se veía muchos gordos donde no los había puesto ella pesaba menos que dianita consumía un tipo de droga que la mataba viva al igual que dianita se alimentaba por medio de una sonda ella no respondía a los tratamientos con la psicóloga.

El caso de dianita mejoro pues ella cumplió sus 21 años y está en un mejor estado lo contrario a diana que ella sigue con un problema de acomplejamiento ve pesos de mas donde no lo hay.

Estas enfermedades se han puesto de moda un tabú el de ser delgadas, el mirarse a un espejo y no verse como es si no como crees que te ves, muchas de las personas que padecen la anorexia quieren bajar de peso pero nunca van a quedar satisfechas con el peso perdido siempre quieren más y más pero no se dan cuenta de que prácticamente se convirtieron en un esqueleto.

Mi Opinión

La anorexia no la sufren niñas caprichosas ni ricas pero lastimosamente solo la puede tratar las niñas ricas ya que este tratamiento es costoso y sus tiempo de recuperación es largo y requiere de mucha paciencia.

Las causas de la anorexia es la misma sociedad porque recalcan que las medidas deben ser perfectas para alcanzar logros, en los programas de televisión las presentadoras deben tener esas medidas, dan comerciales de productos para bajar de peso, en internet se encuentran varias páginas donde enseñan diversas formas para bajar de peso, se encuentran maneras extrañas para bajar de peso cortándose partes del cuerpo.

Creo que la sociedad debería ser menos perfeccionista y en vez de recurrir a productos para adelgazar y difundir el ejercicio una buena alimentación y para aquellas que quieren bajar de peso que recurran a una dieta y no a tomar productos que les da graves consecuencias como el insomnio alteraciones cardiacas y alteraciones metabólicas.

Aparte del daño que se le hace al cuerpo el daño físico mental y hasta para sus familiares es algo que no se puede olvidar deja una serie de secuelas que será muy difícil de olvidar.

¿Afecta la bulimia y la anorexia el cuerpo como templo del espíritu santo?

El cuerpo como templo del espíritu santo es sagrado y no merece que le den un trato lleno de cicatrices por querer ser como la sociedad lo desea, se atenta contra la misma vida puesto que los productos que se consume no se sabe sus reacciones en diferentes cuerpos, como templo del espíritu santo quieren verse como no son no están contentas con el cuerpo y las capacidades que las mando Dios Aparte de eso existe el culto al cuerpo donde siempre esta primero el verse como una Barbie estar quitándose y poniéndose pasando por miles de cirugías donde su vida podría acabar en ese sitio solo porque quieren ser perfectas.

El cuerpo como templo de Dios requiere de respeto y en estos casos de bulimia anorexia o culto al cuerpo el respeto no existe.

Creo que la respuesta es más que obvia claro que afecta porque un cuerpo sagrado y templo del espíritu santo no requiere de bisturís ni de cirugías.

Beyoncé critica obsesión por el culto al cuerpo

En su nuevo video, "Pretty Hurts", la artista denuncia las presiones a las que se ven sometidas las mujeres.

Beyoncé quiere proyectar en su nuevo video, "Pretty Hurts", los sacrificios a los que deben enfrentarse muchas mujeres para lucir una apariencia impecable y, sobre todo, para combatir los efectos del envejecimiento; unas prácticas "obsesivas" que, en opinión de la artista, son completamente absurdas y un signo claro de que buena parte de la sociedad sigue viendo al sexo femenino como mero objeto de deseo. (Ver video "Pretty Hurts" de Beyoncé).

"El concepto del videoclip que nos proporcionó Beyoncé está relacionado con la forma tan superficial con la que algunas mujeres son tratadas en los medios de comunicación. Queríamos reflejar los obstáculos tan grandes que tienen que sortear a diario para estar hermosas, para ocultar sus defectos y, por tanto, para no decepcionar a los que les rodean. Es una obsesión que no tiene ningún sentido, porque no te pone la felicidad en bandeja. Al revés, te acaba haciendo sentir miserable", reveló la directora Melina Matsoukas, responsable del último proyecto artístico de Beyoncé.

Uno de los ejemplos más claros de esa "enfermedad" social tiene que ver con el uso desproporcionado de la cirugía estética, según asegura la propia Beyoncé, lo que explica que la artista aparezca en varias de esas escenas exhibiendo el dolor y la angustia que le provocan las agujas y el hecho de verse rodeada de personas que quieren modificar su apariencia.

"En el video finjo que voy a entrar en el quirófano para operarme y después aparezco inyectándome botox en la cara. Son imágenes muy chocantes que representan la 'enfermedad de la belleza' y la presión a la que nos vemos sometidas en el terreno de lo físico, que a veces viene de la gente que nos rodea pero, en otras ocasiones, procede de nosotras mismas. Algunas de los contratiempos que atraviesan muchas mujeres en este sentido me tienen perturbada, y espero que este videoclip les dé la confianza necesaria para quererse un poco más", apuntó Beyoncé en una pieza audiovisual que muestra con detalle la grabación de "Pretty Hurts".

Por otro lado, Beyoncé anunció que realizará una gira conjunta con el rapero Jay Z, con quien está casada desde 2008. "On the run tour" se desarrollará en 16 grandes estadios de Estados Unidos durante más de un mes.

CRITICA

Beyoncé es una cantante de aproximadamente 30 años que ha dedicado más de 10 años a ser canta-autora. En esta oportunidad, ella propone que se deje la obsesión por la perfección y la belleza, poniendo como ejemplo en su video por lo que pasan física y emocionalmente las personas que se someten o son sometidas a esto.

Este problema no es solo de ahora y desafortunadamente cada vez se hace más grande y nosotros mismos somos los culpables de hacerla crecer; establecer un prototipo de mujer perfecta o de hombre perfecto, participar en certámenes de belleza y demás son unas de las causas evidentes de este problema. Pero si se toma más a fondo, son muchos los factores que pueden llegar a ocasionar que un hombre o una mujer quiera hacer algo para poder ser perfecta y así poder encajar en este aceptado grupo.

La propuesta que establece la reconocida cantante me parece muy favorable ya que las personas que la escuchan podrían transmitir este mensaje alrededor del mundo hasta el punto de llegar a bajar el número de las personas participantes de esta problemática; si esto ocurriera sería muy favorable ya que podría llegarse a evitar muchos accidentes, remordimientos y hasta la muerte de la personas inconformes consigo mismas y que buscan la perfección.

Por el contrario, en mi opinión habrían personas que estarían en desacuerdo con esta idea y podrían llegar a acusar un problema a esta cantante, tal vez sacando rápidas conclusiones como que se está en contra de las personas obsesionadas y que genera discriminación, con la disculpa de que solo es cuidar su cuerpo o cuestiones de presentación personal.

En conclusión la "enfermedad de la belleza y perfección" debe detenerse.

ANGIE VANESSA MURCIA BARRERA
DECIMO

RESUMEN VIDEO DEL PROGRAMA ESPECIALES PIRRY

El programa de televisión "especiales Pirry" transmitido por RCN (canal) es a mí parecer, un programa que le da a conocer y a entender varios aspectos de nuestra sociedad que parecen imposibles de creer. Tuvimos la oportunidad de ver uno de estos b asado en el tema de la anorexia, poniendo como ejemplo a dos jóvenes que la padecían pero por diferentes razones.

La anorexia no es tan solo una enfermedad de niñas ricas y caprichosas como pensamos todos; por el contrario, es un episodio con una causa y una consecuencia tanto emocional como física que puede llevar a la muerte a muchísimas mujeres. Se ponía el ejemplo de una modelo, ella consumía pastas para adelgazar ya que en un reinado o certamen de belleza se tiene que tener un cuerpo con medidas perfectas. La sustancia que la hacía adelgazar la contienen gran variedad de drogas o sustancias alucinógenas, y por el gran consumo de esto, ella murió. Aquí se puede evidenciar lo mucho que influencia la sociedad a las mujeres a la anorexia o ingesta de medicamentos para conseguir el cuerpo perfecto que la mayoría desea.

En este documental se conocen dos casos de anorexia que a mi parecer ya están muy avanzados. "Dianita "era una joven que tenía aproximadamente 21 años que las consecuencias de la anorexia la marcaron de por vida. La mamá narra que ella era una niña ejemplar, que era de las pocas jóvenes que iba a una fiesta y a casa llegaba sobria y aspectos fundamentales que evidencian el buen comportamiento de dianita. Al ingresar a la clínica en donde se encuentra, pesaba tan solo 40 kilos (aprox). Dianita expreso como era esa fea experiencia para ella, y hablaba de sus excesos, viéndose claramente que eso era lo que ella no quería y que el remordimiento estaba presente en esto.

Sin embargo, no solo ella es al que sufre la enfermedad de la anorexia ya que tras de ella se encuentra su familia, sus tíos, su abuela, su padre y más que todo su madre porque es la persona que se encarga de todo lo relacionado con ella, en pocas palabras, ella es la única que en el transcurso de la lucha contra la anorexia no se puede cansar.

Su mama contaba sucesos en los que ella se preocupaba demasiado por su hija, primero, en el momento de comprar una blusa ella se da cuenta que su hija esta tan delgada que las costillas se podían ver claramente, ahí fue cuando empezó a preocuparse aún más por su hija y empezó a darse cuenta que siempre estaba fría, que no comía y que sus manos eran tan delgadas al punto que se llenaban de moretones y demás. Dianita se encontraba en la universidad cuando su madre la interno en la clínica para su recuperación, no sobra recordar que esto trae consigo un gran gasto económico, por esta razón ella tuvo que aplazar el semestre ya que en ese momento era más importante la salud de ella.

En el caso de dianita se notaba que ella estaba arrepentida y que ella no quería seguir preocupándose y angustiándose por cosas como: tengo una fiesta, van a dar pastel y yo no me lo voy a comer, que claramente es parte de la anorexia. Pero por el contrario, hablando del segundo caso, estaba "Diana "una mujer mayor que piensa que la anorexia es como un mounstro que simplemente a medida del tiempo se va comiendo los pensamientos y el cerebro. Una mujer extremadamente delgada, a mi parecer mucho más delgada que dianita, que simplemente espera morir para salir de la situación o, según ella, del infierno en el que ella vive. En este caso también se hace presente la familia siendo la titular de esta, la hermana que narraba que la última vez que la llevaron a la clínica fue por el tercer intento de suicidio y que ella solo escondía la comida cuando se sentía presionada para comer.

Dianita recupera en tres semanas diez kilos, mientras que diana seguía con la idea de esperar la muerte. Tuvieron la oportunidad de encontrarse en la clínica y hablar sobre su enfermedad común.

En el transcurso de este video mostraban los cuerpos de modelos (mujeres) que estaban sometidas a esta enfermedad, y en verdad era lamentable ver que tan solo eran huesos forrados en piel. Es este el momento en donde nos preguntamos las razones de querer ser delgadas al precio de la enfermedad e incluso de la muerte.

PUNTOS A FAVOR Y EN CONTRA

A FAVOR:

Uno de los factores positivos que deja este programa es que muestra la realidad de las diferentes cosas en las que son sometidas la sociedad en la que vivimos. Por ejemplo, en el momento de mostrar casos fotos de casos reales podemos darnos cuenta de que esto es real y que es nosotros también podemos caer en esto.

EN CONTRA:

En mi opinión este programa no tiene factores negativos, ya que todo lo que demuestran en esto es una realidad, demostrado y explicado en palabras claves y comunes.